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1 月 14 日（水曜日）

1 月 12 日に行われた座談会の主催者である東北芸術工科大学現代GP事務局さんから、

会の記録写真をいただきました。

※東北芸術工科大学現代GP芸術工房ネットワーク事務局は、朝日町をはじめ県内数箇所

の廃校を拠点にアート活動をする団体です。朝日町では旧立木・旧上郷・旧水本・旧送橋小

学校の 4箇所で活動されています。

そんなわけで、12 日の座談会の記録です。

雪の中、会場である「ハチ蜜の森キャンドル」へ到着

でも、電気が消えてて不安・・・もしや場所間違えた？



ウサヒ 「こんにちは～」

おそるおそる

安藤さん 「はいよー」

意外とあっさりご主人の安藤さん登場。

安藤さんにつれられて 2階へ行くと・・・



なーんだ、みんないるじゃん。

午前中は蜜ロウソクを作るワークショップだったそうです。

写真はみんなの作品。



「やっほー、あいかわらずゆるゆるしてんなー」

「おまえこそー！」

フランクな挨拶が飛び交う。

↑はしゃぎすぎた結果



↑完全にキャラクターをもっていかれる・・・・

気を取り直して（頭を取り返して）座談会スタート。

エコミュージアムの副理事長でもある安藤さんが、朝日町のエコミュージアムが目指すものを

おはなししてくだいました。



↑「俺も・・・昔はワルだった・・・」

エコミュージアムの遍歴を、ご自身の半生を振り返りながら語っているところ。

学生さんたちも、朝日町での創作活動を通して学んだことや、

考えたアイディアを発表。

町民の方と関われたことで学べたことがとても多かったそうです。



（特に飲み会で地域の人と交わされる何気ない会話が、すごくいいアイディアの源になってい

るようですよ。）

あ、エコミュージアム編でお世話になった、よう子お姉さんも会場にいらしていました。

最後はみんなで集合写真。

今後とも、朝日町での芸工大生さんたちの活躍に要チェックです。



（それにしてもロウソクたくさんつくったなぁ・・・）

座談会での詳しい記録は、東北芸術工科大学現代GP芸術工房ネットワーク発行の記録冊

子で紹介（3 月発行予定）されます。


